



Rosenheimer stimmen sich auf Wiesn-Einzug ein

## **Beitrag**

Vorfreude und Volksfeststimmung machen sich am heutigen Samstagvormittag in der Inn-Stadt Rosenheim breit: Grund hierfļr ist, dass nach zwei Jahren Pause wieder ein Herbstfest start. Wie es die Tradition vorgibt, beginnt das 14-tĤgige Fest mit dem Wiesn-Einzug. Ehe dieser startet versammelten sich die Rosenheimer unter der Federfļhrung des Wirtschaftlichen Verbandes auf dem Ludwigsplatz zusammen mit Landrat Otto Lederer, den beiden Brauereien, den Metzgern und BĤckern, den Bedienungen sowie den Musikanten, Trachtlern und Rosserern – Volksfeststimmung eben.

Auf eine gute, gesunde und friedliche Wiesn – das wünschen die Samerberger Nachrichten.

Unseren umfassenden Bilderbogen vom Festzug und der ErĶffnung finden Sie hier.

Fotos: Rainer Nitzsche



























## Kategorie

1. Gastronomie

## **Schlagworte**

- 1. Bayern
- 2. Chiemgau
- 3. Herbstfest Rosenheim
- 4. München-Oberbayern